



1学期終業式でそれぞれの振り返りを

7月20日は、オンラインによる1学期終業式になりました。あつという間の4か月でしたが、鶴工ライフは楽しめましたか？校長からは各教室に画像配信し1学期を振り返りました。始業式での話をおさらいし、校訓である勤勉・協調・創意が実行できたかを振り返りました。自分の「好き」を探し、創意工夫をしながら高みを目指す姿はとても逞しく、この調子で挑戦し続けて欲しいとお願いしました。人を思いやる心、社会ルールを守り生活することについては課題が残りました。挨拶の重要性も改めて説明し、2学期は気持ち良い挨拶が溢れる鶴工になることを約束しました。



中学生がものづくりの楽しさを体験

8月2日産業デザイン科が53名の中学生を迎え、ものづくり体験教室を行いました。木工作品の制作とPCを駆使した写真の加工に分かれ体験しました。生徒たちは一生懸命に分かり易く丁寧に説明を行っていました。その熱心さには、産業デザインを通して、ものづくりの楽しさを知ってもらいたいと言う信念が伝わってきました。皆、高校での成長が著しく、頼もしくなったなあと思える瞬間でした。中学生の皆も楽しそうに取り組んでいました。少しでも、ものづくりに興味をもってくれたら嬉しいです。

ロボット競技に電気部がチャレンジ！

第26回大分県高等学校ロボット競技大会が、8月21日に大分県立美術館(OPAM)で行われました。4校12チームが出場し、技術と創意工夫が詰め込まれたロボットを駆使して、3分間の競技時間の中で得点を競いました。リモコン型ロボット、自立型ロボットともに個性があり、見応えがありました。メガホンが転倒したり、ボールを落としたり、自立型ロボットが止まったりのアクシデントで、汗と涙の感動的な大会になりました。鶴工「新姫九六位壱(しんひめくろくいいち)」は見事に準優勝となり、10月の全国大会の出場権を獲得しました。2年生、1年生は悔しい結果になりましたが、とても貴重な経験となり来年が楽しみです。



チーム鶴工 鶴崎踊りを盛り上げる

8月24日に本場鶴崎踊大会(100th)を盛り上げました。生徒会やダンス同好会が中心となりチーム鶴工を結成。この日のために、夏休みに3回集まり、踊りの先生の手ほどきを受け、一生懸命練習を行いました。本番は、歩行者天国になった国道197号線を沿道の観衆に見守られながら、楽しく踊りました。生徒たちは鶴工の浴衣に身を包み、女子はLEDで光る鶴を頭に載せ(網中先生作)、優雅に踊りました。鶴工サポーターの会の皆様には、浴衣の着付けや食事の準備、給水や休憩椅子のサポート等々、細やかな心遣いを戴きありがとうございました。

